Un bras de 25 mètres pour démolir les bâtiments



Un bras de 25 m est utilisé pour la déconstruction des bâtiments Bretagne et Normandie. Photo ER

treprise Hollinger chargée de rue Auguste Desch, peut être satisfait du rythme du chantier. Sont arrivés sur place deux engins aussi spectaculaires qu'efficaces. Le bras de 25 m effectue son « grignotage » par le haut avec six outils

Armand Bucciarelli, de l'en-appropriés comme la pince, la cisaille et le broyeur de béton.

la déconstruction des bâti À terme, 10 000 tonnes de ments Bretagne et Normandie bêton concassé, débarrassées de leurs impuretés, vont être utilisées pour le site du Pôle Enfance dont la construction se situe à proximité immédiate. À ce rythme le chantier de déconstruction pourrait être achevé fin octobre.